

WCS事業

盲目の台湾青年 許哲誠君ピアノリサイタル開催 報告

和歌山東南ロータリークラブ

幹事 神谷尚孝

和歌山東南ロータリークラブは、台湾の台北東南ロータリークラブと姉妹クラブとして、20年以上の活発な交流を続けています。

台北東南ロータリークラブは、数年前より許哲誠君の将来を期待して支援していますが、オーストリア留学中の許哲誠君が夏休みに帰国した機会に、是非日本でリサイタルを開き、多くの方々に聴いて頂き、彼の勉学に役立ててあげたいと、リサイタル開催の打診がありましたのを受けて、彼の為にも、和歌山でピアノを勉学中の方々にも、また、ピアノを愛好する市民の方々にも、有益なプログラムであると判断し、和歌山東南ロータリークラブは、国際奉仕委員会・社会奉仕委員会・姉妹クラブ委員会が中心となって開催しました。

この開催に当たっては、全日本ピアノ指導者協会和歌山支部の先生方が全面的に応援して下さり、8月6日（金）19:00からの和歌山YMCAホールは240席を埋め尽くし、プロの先生方始め学習中の子どもたちにも大きな感動を与え終了できました。

入場料（支援協力金）として1千円戴きましたが、チラシ・入場券・プログラム全てを手作りで、経費を切り詰めた結果、許哲誠君に支援金15万円を贈呈させていただけました。

来日には、台北東南RC蔣銘会長・謝春祥国際奉仕委員長と許君のお母さんが同行して来られましたので、歓迎会や昼食会など姉妹クラブの交流も更に深める事が出来ました。

開催にあたりミニコミ紙二紙が写真入りの予告報道掲載があり、また当日はテレビ和歌山の取材と放映がありました。実施報道も大変大きな写真入り記事で掲載されましたので、ロータリークラブの広報にも役だったものと考えています。